



保育参加の感想

6月7月の保育参加について、ご感想や温かいお言葉を頂きましたので、ご紹介致します。なお、保育参加の様子【写真】は、ホームページやキッズビューにて配信しております。どうぞご覧下さい。
※保育参加は、8月、10月へと続きます。引き続き、よろしくお願い致します。

★我が子の成長しか分からなかったのが、同じ年の子どもと触れ合えて、皆すごく可愛く楽しく過ごせました【5歳児 父】

★先生方の保育園でのお仕事の流れを自分自身体験出来て良かったです。やはり、子どもの自己主張を一人一人ひろって、それに対応していく事の難しさも知る事が出来、そして子ども達が日々成長していく様子も感じる事が出来ました。【2歳児 父】

★去年は母の膝の上にべったり張り付いていたのに、今年は横目でチラチラ見ながらも、離れてお友達と遊ぶ姿を見て、成長を感じました。家では、叱られながら野菜を食べるのに、給食の筑前煮は自分でパクパク食べており「えーっ食べてる」と感動しました。（給食とっても美味しかったです）今年は半日の参加でしたが、我が子の成長を感じ取る事が出来、パワー増し増しなこあら組さんと遊ぶことが出来て楽しかったです。家庭よりも1日の大半を先生や友達と過ごす保育園！楽しい保育園生活に負けないように、家で一緒に過ごす時間も大切にしようと思います。【3歳児 母】

★お友達とおままごとで遊んだり、おしゃべりをしたりなど、園での普段の様子を見る事が出来て嬉しかったです。たくさん成長を感じとることが出来ました。そして、子ども達が、大きな怪我なく楽しく過ごせるよう毎日頑張っている先生方や、栄養満点で美味しい給食を作って下さっている調理の先生方には感謝でしかありません。【3歳児 母】

★子どもの様子も見れて良かったのは勿論、先生方の対応はすごく勉強にもなりましたし、何より息子が楽しく遊んでいる様子も見れてすごく良かったです。私は1人で行くのがすごく不安だったのですが、そんなことはなく、親としても楽しめたと思っています。【1歳児 母】

★今回で5回目の参加になりますが、毎回参加するたびに先生方への感謝の気持ちでいっぱいになります。【1歳児 母】

★ほとんどのお友達が昨年よりもお兄ちゃん、お姉ちゃんになっていて、食事の量や去年は食べられなかった物を食べていたり成長を感じられました。1番ビックリだったのは、静かに出来ていたことです。少しの時間であっても、「静かにする時間」と分かっている時に静かに出来たのが、かなりビックリしました。普段はYouTubeを見ているのか、寝ている時しか静かではないので（笑い）先生方には毎日なかなかのカオスの中、子ども達の性格や個性に合わせての保育をさせていただいてありがとうございました。【4歳児 母】

★今回、保育参加に参加させて頂き、子どもの保育園での姿をみる事が出来、またお友達との関わりもみる事が出来良かったです。まだ、言葉も上手に話す事の出来ない子ども達の保育は大変な事ばかりだと思いますが、先生方が一生懸命に子ども達を楽しませてくれたりする姿も見れて先生方には感謝です。そして、家のご飯はあまり食べてくれない我が子ですが、保育園の給食はいつもほぼ完食してくれているので、園での給食を食べれて勉強になりました。【1歳児 母】

★先生方が一人一人に愛情を持って接して下さっているのを見て、より一層安心して子どもをお願い出来ると思えました。また改めて保育士の仕事の大変さを実感しました。持ち物には必ず記名をするなど、我々が出来ることは徹底し、少しでも先生方の負担を減らせるようにしたいと思えました。【1歳児 母】

★今年で4回目の保育参加になりますが、去年よりも成長した姿を見れて嬉しく思いました。きりん組の皆と仲良く遊んで、英語あそびでも自分から話をしているのを見て、安心しました。今回もお手伝いをあまりせず、自由に子ども達と遊んでいたのが少し申し訳なく思いながらも、満足した一日でした。【5歳児 父】

★娘もですが、皆お兄ちゃん、お姉ちゃんになったなあ〜と遊ぶ、片付け、今何をやる時間と、時計を見ながら活動が出来たり、メリハリのある姿や言葉遣いまで色々と身に付けているなあ〜と。又、太鼓の曲が流れると、リズム打ち、口ずさみを自然と懸命にするきりん組さんに感動しました。【5歳児 母】

★雨だった為、外で活動することが出来ませんでした。室内でお茶のおけいこや太鼓の練習を見せてもらいました。昨年よりも成長した姿を見る事が出来、安心しました。子ども達と遊んだり、一緒に給食を食べたりと、楽しい時間を過ごすことが出来ました。【5歳児 父】

★毎回参加していますが、その年の自分の子どものクラスの雰囲気や仲の良いお友達を知る事が出来有難いです。先生方が子どもの安全や衛生面に気を配りながら、子ども達が楽しめる活動を考え取り組まれていることを知り、感謝の気持ちでいっぱいになりました。又、サイズの合った服の準備も、保育してもらおう上で、本人の自立を促す上で、こんなに必要なのだと理解しました。【2歳児 母】

★子ども達に癒された反面、先生方の大変さをとても感じました。怪我をしたり噛まれて帰ってくることもありますが、仕方ないと思えました。やるべき仕事がたくさんある上に、大人数の子ども達をみななければいけない状況でホッとする間もないですね。【1歳児 母】

★先生方も大人数を見るのは大変かと思えます。来年もあれば参加したいです。【3歳児 母】

★これまで、お着換えや外遊びの準備など「出来ない」「ママして」や、慌ててもっとできなくなる姿をみてきました。でも、今回は本人の姿は、私が想像していた以上に、お兄ちゃんになっていました。ゆっくりでも、1つずつ自分で取り組む姿、皆と一緒に活動する姿、苦手なものを頑張って食べている姿、全てに驚きと感動でした。家では見る事の出来ない姿だと思います。このような機会を与えていただき、ありがとうございました。そして一緒に保育させいいただき、カオスさに驚きでした・・・笑い。いつも子ども達と向き合っていたいただき、丁寧に関わって下さり、本当に先生方に感謝の気持ちでいっぱいです。【1・3歳児 母】

★毎年参加させてもらっているのですが、家では分からない園の様子をたくさん見る事が出来、その度に成長を感じる事がとても嬉しく思います。去年出来なかった事が出来るようになっており、お友達との関わり方も変わってきていて、本当にビックリの連続でした。又来年も子どもの成長を見に来たいなと思います。【3歳児 母】

★避難訓練や歯科検診など、普段なかなか見られない姿を見る事が出来、とっても楽しかったです。今回3回目の出席でしたが、成長した姿を感じる事が出来ました。子ども達から保育園での我が子の様子を聞けたりもしたので、今後の生活にも活かしていきたいと思います。先生方も保護者が一日中いるのは気を遣うと思うのに、嫌な顔せず、迎え入れて下さり感謝の気持ちでいっぱいです。保育をする楽しさを教えて頂いたので、子育て支援員の研修を受けてみようと思います。

★正直言うと子どものお世話があまり得意ではなかったのですが、とても不安でしたが、子ども達が人なつっこくて、可愛くて。園での子ども達の様子や、我が子の遊びの様子なども見れて本当に良かったです。普通に生活していたらあり得なかった子ども達からの「せんせい」という言葉をかけてもらい、うれしいでした。【2歳児 母】

★ひよこ組ではとっても癒され、毎日丁寧に接してもらえていることが伝わりました。我が子が担任の先生に抱かれて安心して保育園に通っているのは、こんなに優しく楽しくしてもらっているからだなあと改めて思いました。こあら組では、去年うさぎ組で接した時よりも、更にパワーアップしている元気なお友達でした。毎日安全を考えながら保育して頂いて感謝の気持ちでいっぱいです。【0・3歳児 母】

★保育の様子など家とは違った一面を見る事が出来てよかったです。給食も毎回美味しくて見習いたいです。先生方の大変さがすごく伝わりました。【1歳児 母】

★家だとなかなかおもいきり遊んであげられていなかったのですが、たくさん関わる事が出来て嬉しかったし、楽しかったです。先生とも子どもの事をたくさん教えてもらったり、これからの子どもの関わり方など、勉強になる事もいっぱいでした。そして、たくさんの成長を感じる事が出来ました。【3歳児 母】

★園の様子を見る事が出来、とても貴重な体験になりました。息子もとても喜んでくれていました。日々の友達との関わり方や、何のおもちゃで遊んでいるのか、お昼寝の様子・・・家ではみる事の出来ない、息子の様子を見る事が出来ました。そして何より、保育士さんの大変さを実感する1日となりました。いつも本当にありがとうございます。

【5歳児 母】

★保育園での子どもの様子を知れて良かったです。親が仕事を頑張るように子どもも保育園を頑張っているんだと感じ、「ありがとう」と抱きしめることでした。先生方も、礼儀作法、遊びと沢山の学びを教えてください、感謝の気持ちです。また、参加したいなと思いました。【3歳児 母】